

Kirchenpatrozinium mit Pfarrfest verbunden und gefeiert

Gute Beteiligung der Bevölkerung bei prächtigen Wetter in Gündlkofen – Für Kinder viel geboten

Unter Beteiligung der Gündlkofener Vereine und unter Federführung von Gemeindeferentin Maria Liegert und Martina Alt aus dem Pfarrbüro fand das Pfarrfest mit vielen fleißigen Helfern aus dem Pfarrgemeinderat und der Kirchenverwaltung im Pfarrgarten statt. Der gesamte Pfarrverband und auch zahlreiche Gäste aus der Umgebung trafen sich zuerst in der Kirche St. Peter und Paul zum Kirchenpatrozinium Peter und Paul. Ab 11 Uhr hatten dann die freiwilligen Helfer alle Hände voll zu tun, um die zahlreichen Gäste zufrieden zustellen.

Die Garnituren im Pfarrgarten, waren so zum Mittagstisch bei guten äußeren Bedingungen bestens gefüllt und dieser Platz ist bestens geeignet für das Fest. Die Küchencrew um die seit Jahren bewährten Kräfte gaben Rollbraten und Gegrilltes aus. Die Frauen hatten dazu diverse Salate und Beilagen für ein Büffet zubereitet, so dass es ein schmackhaftes Mittagessen zu zivilen Preisen gab. Auch die Zapfer waren gut beschäftigt und für die Damen wurde Aperol angeboten.

Die Ministranten beteiligen sich an der Romfahrt und bereicherten das Fest mit einem Verkaufsstand. Der Erlös dazu dient der Finanzierung dieser Ministrantenwallfahrt, da ein entsprechender Eigenanteil zu leisten ist. Auch die Hüpfburg war immer wieder bestens frequentiert, so dass gerade auch für die Kinder allerhand geboten war. Die Jazztanzmädels begeisterten mit akrobatischen Einlagen, Tänzen und Gruppenaktionen mit bestens einstudierten Aufführungen mit musikalischer Begleitung im Pfarrgarten und die Kinder bzw. Jugendlichen bekamen reichlich Applaus für ihre Mühen, was eine enorme Bereicherung für die Veranstaltung darstellte.

Sehr guten Anklang fand auch wieder der Kaffeetisch der Frauengemeinschaft. Die Mitglieder des Frauenbundes hatten nach dem Mittagstisch wieder mit zahlreichen selbstgebackenen Kuchen, Torten, Schuxen und Kiache ein umfangreiches Buffet im Pfarrheim aufgebaut. Auch für Eisspezialitäten war gesorgt. Das Pfarrfest verlief für den Veranstalter zur vollem Zufriedenheit, man hat durch die Mitarbeit vieler das bestmögliche herausgeholt, so dass ein entsprechender Erlös für die soziale und kirchliche Arbeit in der Pfarrei erwirtschaftet worden ist.